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Ganjar Pranowo usai mendapatkan perawatan di RSUP

Kariadi Semarang langsung melakukan tinjauan kesiap-

an RS Kariadi untuk antisipasi lonjakan kasus Covid-19. 

Usai Operasi Ganjar Langsung Ngantor
SEMARANG (KR) - Usai menjalani operasi patah tu-

lang di tangan kanannya di RSUP dr Kariadi Semarang,

Gubernur Jateng Ganjar Pranowo langsung melakukan

aktivitas kerja. Gubernur tidak mau berlama-lama di

rumah sakit. Meski tangan kanannya masih terbalut per-

ban, Ganjar memutuskan langsung bekerja.

Ganjar Pranowo kepada wartawan di ruang kerjanya,

Senin (7/2) menyampaikan mengalami kecelakaan tunggal

pada Minggu (6/2) saat gowes keliling kota Semarang untuk

mengingatkan masyarakat agar patuh protokol kesehatan

(Prokes), karena angka terdampak covid di Kota Semarang

kembali melonjak. Ganjar bahkan sudah memakai baju di-

nas khaki dari kamar perawatan 619 Gedung Garuda.

Ditemani Dirut RSUP Dr Kariadi Semarang, Ganjar menen-

gok penanganan covid dan kesiapan menghadapi lonjakan

kasus varian Omicron di rumah sakit tersebut.  ÒTeman-te-

man pagi ini saya ditemani Dirut dan tim medis, saya ke-

marin dirawat tidak apa-apa kok, cuma ditaleni (diperban) ini

langsung diajak kerja sama beliau menengok kamar-kamar

antisipasi Omicron,Ó tutur Ganjar. 

Ganjar berterima kasih atas doa masysrakat terhadap-

nya. Ia mengatakan banyak sekali kiriman doa dan uca-

pan yang masuk ke hapenya. ÒAda dua ribu lebih yang

masuk, saya jadi terharu, belum bisa membalas satu per-

satu,Ó ujarnya. Meski sudah masuk kerja, Ganjar meng-

akui tangannya belum bisa bergerak secara normal.

Tangan kanan Ganjar belum bisa diluruskan, dan masih

harus nekuk.  Menurut Ganjar ia hanya mengalami kece-

lakaan biasa. Maka kejadian itu tidak membuatnya kapok.

Jika sudah sembuh ia akan tetap bersepeda untuk

menyambangi masyarakat.  (Bdi)

Pemkab Purworejo Kejar Target Pembangunan 
PURWOREJO (KR) - Pemerintah Kabupaten (Pem-

kab) Purworejo menargetkan beberapa capaian visi misi

pada tahun 2023. Pemkab merangkumnya dalam naskah

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah

(RPJMD) Kabupaten Purworejo. Bupati Purworejo Agus

Bastian SE MM mengatakan, pemkab harus mulai mewu-

judkan visi dan misi bertemakan ÔMewujudkan Purworejo

Berdaya Saing melalui Peningkatan Kapasitas SDM dan

Ekonomi KerakyatanÕ. Menurutnya, beberapa target yang

ingin dicapai antara lain Indeks Pembangunan Manusia

(IPM) pada angka 73,46. ÒIPM Purworejo terus meningkat

setiap tahun,Ó kata Agus Bastian, Jumat (4/2). IPM

Kabupaten Purworejo tahun 2021 ada pada angka 72,98.

Skala itu lebih tinggi dibandingkan IPM Provinsi Jawa

Tengah yang mencapai 72,16. Pemkab juga menargetkan

penurunan angka kemiskinan dari 12,40 persen tahun

2021, menjadi 11,02 persen - 9,86 persen. ÒKesejahteraan

harus dinaikkan demi menekan angka kemiskinan. Salah

satunya dengan membuka lapangan kerja,Ó ucapnya.

Kesempatan kerja, katanya, akan menekan tingkat pe-

ngangguran terbuka. Pemkab mematok angka penga-

ngguran terbuka sebesar 3,45 persen.

Selain itu, pertumbuhan Produk Domestik Regional

Bruto (PDRB) sektor pertanian, kehutanan, dan perikanan

ditargetkan naik sebesar 2,31 persen. ÒUntuk pertum-

buhan ekonomi 3,98 - 4,98 persen, Indeks Reformasi

Birokrasi 72 dan Indeks Risiko Bencana 170,3,Ó terang-

nya. Untuk mencapai target itu, katanya, pemkab meng-

gelar konsultasi publik guna menjaring aspirasi masyara-

kat. Masukan dari para pemangku kepentingan, katanya,

dibutuhkan untuk mengoptimalkan sasaran dan prioritas

pembangunan tahun 2023. Konsultasi publik dan pem-

bukaan masa Musyawarah Perencanaan Pembangunan

Daerah (Musrenbang) Tahun 2022 itu dilaksanakan untuk

dasar menyusun Rencana Kerja Pemerintah Daerah

(RKPD) Kabupaten Purworejo Tahun 2023. (Jas)

GROBOGAN (KR) - Ketua

DPRD Grobogan Agus

Siswanto SSos mengaku pri-

hatin perihal jumlah penyuluh

pertanian lapangan (PPL) di

daerahnya tidak sebanding

dengan luas lahan pertanian

yang ada. Saat ini penyuluh

pertanian di Kabupaten Gro-

bogan hanya ada 68 orang.

Terdiri 28 berstatus ASN, dan

40 orang lainnya berstatus

Pegawai Pemerintah dengan

Perjanjian Kerja (P3K). ÒPa-

dahal Kabupaten Grobogan

ada 273 desa dan 7 kelurah-

an. Tetapi jumlah penyuluh

pertanian hanya ada 68

orang. Ini berarti ada penyu-

luh yang membawahi dua

hingga tiga desa. Idealnya

satu penyuluh membawahi

satu desa,Ó ujarnya, Senin

(7/2).

Agus mengetahui jumlah

tenaga penyuluh pertanian

setelah menerima perwakilan

penyuluh pertanian di ruang

kerjanya beberapa hari lalu.

Menurutnya, keberadaan pe-

nyuluh pertanian sangat

dibutuhkan para petani. PPL

memiliki tugas dan fungsi

memberikan penyuluhan ke-

pada petani melalui pen-

dekatan kelompok tani. Hal

itu dilakukan agar penge-

tahuan, keterampilan mau-

pun sikap petani menjadi

lebih baik dalam mengelola

usaha tani.

ÒUntuk meningkatkan pro-

duktivitas hasil pertanian,

terutama padi, dibutuhkan

peran penyuluh. Jika jumlah

penyuluh terbatas akan

berdampak kepada keberha-

silan, dan kesinambungan

Kabupaten Grobogan seba-

gai salah saru penyangga

pangan nasional,Ó terang

Agus. Di sisi lain, tingkat ke-

sejahteraan tenaga penyuluh

juga menjadi faktor penting

yang harus mendapat perha-

tian. Misalnya dengan mem-

berikan tunjungan fungsional

sesuai jabatan yang diem-

ban. ÒNamun demikian, saya

juga mengajak kepada tena-

ga penyuluh pertanian untuk

meningkatkan dedikasi dan

integritas dalam pengabdian-

nya. Diharapkan juga mam-

pu menumbuhkan minat ge-

nerasi muda untuk menjadi

petani milenial,Ó harapnya.

Agus juga berharap,

muncul penyuluh swadaya

yang dibentuk di masing-ma-

sing desa guna melengkapi

tugas PPL yang ada. Pasal-

nya, lanjut Agus, luas lahan

pertanian di Kabupaten Gro-

bogan ada sekitar 136.209

hektare, dengan produksi pa-

di yang diperoleh sekitar

772.500 ton gabah kering

giling (GKG), atau setara de-

ngan beras sekitar 443.196

ton. Dengan produksi sebe-

sar itu, Kabupaten Grobogan

menjadi daerah penghasil

padi terbasar di Jateng.

Terpisah, Kepala Dinas

Pertanian Kabupaten Grobo-

gan, Dr Sunanto SST MP,

menambahkan, tugas dan

peran PPL memang sangat

dibutuhkan. Terlebih saat ini

Kabupaten Grobogan tengah

menggiatkan program per-

cepatan luas tambah tanam

(LTT) padi, jagung dan kede-

lai (pajale).

ÒSaya berharap agar PPL

terus melakukan pendam-

pingan ke kelompok tani agar

dapat menerapkan dan men-

gadopsi teknologi budidaya

yang dapat meningkatkan

produksi dan produktivitas

komoditas pangan. Di an-

taranya dengan mendukung

program Optimalisasi Pe-

ningkatan Indeks Pertanam-

an (OPIP) padi IP-400, padi

biofortifikasi, jagung dan

kedelai,Ó tandas Sunanto.

Ditambahkan, untuk men-

jalankan program tersebut,

PPL harus bekerja keras de-

ngan melakukan pendekatan

dan koordinasi semua pihak.

Program IP-400 tersebut bisa

ditempuh dengan dua strate-

gi, yaitu rekayasa teknologi

dan sosial untuk optimalisasi

ruang dan waktu sehingga in-

deks pertanaman dapat di-

maksimalkan. Guna mening-

katkan kapasitas PPL, pihak-

nya juga telah mengikut-

sertakan PPL untuk meng-

ikuti sosialisasi aplikasi E-

Reporting. Aplikasi ini meru-

pakan sistem digitasi peta

poligon melalui foto open ka-

mera. Di dalamnya memuat

perhitungan dan pelaporan

luas lahan pertanian.

Aplikasi E-Reporting terinte-

grasi dengan Sistem Infor-

masi Penyuluhan Pertanian

(Simluhtan), sehingga proses

pemetaan luas wilayah perta-

nian terhubung dengan data

kelompok tani di Simluhtan

tersebut. Data aplikasi berba-

sis spasial atau poligon ini

akan termonitor secara online.

Dengan adanya aplikasi e-

Reporting, penyuluh pertanian

di Kabupaten Grobogan diha-

rapkan dapat membuat digi-

tasi poligon sesuai luas lahan

pertanian di wilayah masing-

masing.  ÒKami harapkan juga

ilmu menjalankan aplikasi ini

bisa disampaikan kepada te-

man-teman penyuluh lain-

nya,Ó harap Sunanto.        (Tas)

Walikota Magelang me-

ngatakan bahwa yang pen-

ting memiliki niat yang

baik untuk bagaimana

menghidupkan masyarakat

secara bersama-sama, se-

hingga anggaran yang tu-

run ke masyarakat dapat

benar-benar memberdaya-

kan. Dalam kesempatan ini

Walikota Magelang juga

membenarkan ada penam-

bahan jumlah warga yang

menjalani isolasi terpusat

(isoter) kasus Covid-19.

Walikota Magelang memin-

ta masyarakat agar benar-

benar berhati-hati, protokol

kesehatan (prokes) harus

tetap dijalankan.

Kenaikan atau penam-

bahan diperkirakan akan

berlangsung hingga be-

berapa hari mendatang,

hanya saja tidak seberat

Bulan Juni dan Juli 2021

lalu. Belum diketahui se-

cara pasti jenis apa yang

terjadi di wilayah Kota

Magelang saat ini. “Alham-

dulillah karena imunitas

kita semakin baik, kondisi

aman,” katanya. Sampai

Senin pagi kemarin diinfor-

masikan ada 28 orang yang

mengikuti isolasi terpusat,

atau bertambah 2 diban-

ding Minggu (6/2) lalu.

Satu-satunya upaya yang

dilakukan dengan isolasi

terpusat agar virusnya ti-

dak cepat menyebar.

Dikatakan, Kota Mage-

lang tidak bisa menghin-

dar, mengingat lokasi wila-

yah Kota Magelang yang

merupakan lokasi persing-

gahan dan kota kecil.

Selain protokol kesehatan

harus lebih diperkuat, ke-

giatan vaksinasi diperkuat.

Informasi yang diperoleh

KR menyebutkan hingga

pukul 07.00 jumlah pasien

isolasi terpusat 28 orang,

13 orang laki-laki dan 15

orang perempuan. Kamar

di lokasi isolasi terpusat

yang terpakai 17 kamar,

yang kosong 20 kamar.

Sementara itu Camat

Magelang Selatan Andri

Rudianto SSTP MSi secara

terpisah kepada KR me-

nyebutkan di wilayah Ke-

camatan Magelang Selatan

terdapat 6 kelurahan, ada

belasan Pokmas yang su-

dah terbentuk. Kegiatan

seperti Senin kemarin su-

dah 2 kali dilakukan, ha-

nya saja kegiatan yang per-

tama dan kedua sifatnya

terbatas serta tidak meli-

batkan semua pendamping

maupun lainnya.        (Tha)

Isoter Bertambah, Prokes Harus Ditingkatkan

Ketua DPRD Grobogan Berharap Seorang PPL Bawahi Satu Desa

KR-Taslim

Suasana ketika DPRD Grobogan menerima para penyuluh. 

MAGELANG (KR) - Upaya pemberdayaan masyarakat tidak
mungkin dilakukan pemerintah sendiri sebagai regulator dan fasilita-
tor. Karena itu masyarakat di Kelompok Masyarakat (Pokmas) harus
yakin dan bisa. Demikian dikemukakan Walikota Magelang dr HM
Nur Aziz SpPD K-GH kepada KR usai berbicara di forum sosialisasi
Pokmas di Kantor Kecamatan Magelang Selatan, Senin (7/2). 

SEMARANG (KR) -

Puluhan awak media, Se-

nin (7/2) divaksin lanjutan

booster di Mapolrestabes

Semarang. Vaksinasi boos-

ter digelar  atas kerja sama

Wartawan Unit Polresta-

bes Semarang dengan Pol-

restabes Semarang dalam

rangka memperingati Hari

Pers Nasional, sekaligus

Ulang Tahun Persatuan

Wartawan Indonesia (PWI)

yang ke-76, 9 Februari

2022.

Hal itu diungkapkan Ko-

ordinator Wartawan Unit

Polrestabes Semarang,

Agus Hermanto Senin (7/2)

di Loby Ruang Presisi

Command Center (PCC)

Libas Mako Polrestabes

,jalan Dokter Sutomo No.

19 Semarang. “Kegiatan

vaksin dosis ketiga berta-

juk ‘Vaksin Booster untuk

Peliput Hebat Semarang’

(Libas)-HPN 2022 sinergi

Wartawan Unit bersama

Polrestabes Semarang,”je-

las Agus .

Ia menyebutkan kegiat-

an vaksinasi booster men-

dapat perhatian dari kala-

ngan pers. Mereka yang

mendaftar tidak kurang li-

ma puluh wartawan, baik

media cetak, online, radio

dan televisi .Adapun

vaksin booster yang disun-

tikkan jenis Astra Zeneca

yang disiapkan Seksi Dok-

kes Polrestabes Semarang,

yang sekaligus menyiap-

kan tim screening dan te-

naga vaksinator. ìKami

memberi apresiasi atas

kepedulian kepolisian,

khususnya kepada Kapol-

restabes Semarang, Pak

Irwan Anwar, yang mem-

beri kado ultah, berupa

percepatan vaksin dosis

ketiga untuk awak media

dalam peringatan Hari

Pers Nasional kali ini,” tu-

turnya.

Koordinator Wartawan

Unit Polrestabes Sema-

rang berharap  rekan-re-

kan wartawa  setelah dis-

untik makin bersemangat

dan merasa nyaman saat

meliput kegiatan penan-

gangan Covid di Kota Se-

marang, termasuk kegiat-

an harian dukungan pe-

nanggulangan pandemi

yang digelar Polrestabes

bersama seluruh Polsek ja-

jarannya.

Kapolrestabes Semarang

Kombes Pol Irwan Anwar,

saat meninjau kegiatan

vaksin booster untuk insan

media mengatakan trend

peningkatan angka positif

Covid-19 di berbagai dae-

rah dalam beberapa hari

terakhir, menjadi peringat-

an serius dan sudah se-

harusnya semua kompo-

nen masyarakat memban-

tu pemerintah agar penga-

laman pahit, dampak

gelombang kedua penu-

laran Covid varian Delta

tak terulang lagi.

ìBerkat sinergi yang ter-

jalin baik Pemerintah Kota

Semarang, TNI dan Polri,

dan dukungan instansi

terkait, termasuk kala-

ngan media, penanganan

Covid di Kota Semarang,

banyak yang bilang ber-

hasil. Kegiatan PPKM  ber-

jalan efektif, vaksinasi

melampuai target.  Bahkan

beberapa waktu yang lalu

selama berhari-hari Kota

Semarang zero positif

covid. Kini saatnya harus

kembali waspada, dengan

varian Omicron, jangan

lengah, siapa saja tetap

harus disiplin prokes,”

ucapnya. (Cry)

BOYOLALI (KR) - Dewan

Perwakilan Cabang (DPC) Partai

Demokrat (PD) Kabupaten

Boyolali,  Rabu (2/2) lalu menda-

pat legalitas Surat Keterangan

(SK) DPC Partai Demokrat. Ke-

tua DPC Partai Demokrat Boyo-

lali, Dwi Purwanto mengatakan,

bahwa kader Partai Demokrat

Boyolali telah melakukan rapat

konsolidasi dan koordinasi partai

dengan pengurus DPC maupun

Pimpinan Anak Cabang (PAC). 

“Kami sudah melakukan rapat

konsolidasi serta koordinasi de-

ngan pengurus DPC serta PAC,

dan Alhamdulilah sudah menda-

pat legalitas SK partai,î katanya

kepada wartawan, Minggu (6/2).

Dalam waktu dekat, pengurus

DPC telah membentuk kepengu-

rusan PAC dan hasilnya sudah

melakukan konsolidasi dan koor-

dinasi partai dan hasilnya terben-

tuk juga kepengurusan ranting

ranting. Jadi kepengurusan rant-

ing tersebut sebagai ujung

tombak dalam pemenangan

Partai Demokrat pada 2024 men-

datang.

Dwi Purwanto mengatakan,

bahwa target pemenangan PD pa-

da 2024 mendatang adalah dari

tempat daerah pemilihan (dapil)

adalah satu kursi. Pada pemilih-

an tahun sebelumnya PD Boyolali

hasilnya tidak sesuai apa yang di-

harapkan. Makanya, pada tahun

2024 mendatang per dapil adalah

satu kursi. Selain itu, dalam pe-

menangan 2024 nanti, PD

berharap dapat mengangkat pe-

menangan pada pemilihan DPR

tingkat Provinsi juga DPR tingkat

Pusat.  

“Kami berharap pada 2024

mendatang PD Boyolali dapat

mewarnai pemilihan DPRD,DPR

tingkat Jateng maupun DPR

tingkat pusat,îkata Dwi

Purwanto. Ditambahkan, dalam

pemilihan presiden mendatang

PD Boyolali  juga ikut menyuk-

seskan Ketua Umum PD Agus

Harimurti Yudhoyono (AHY) ma-

ju dalam Pemilu 2024 mendatang.

Melihat hasil survei, AHY sangat

memuaskan sebagai modal untuk

ikut berkompetisi dalam pemilu

mendatang. (M-2)

Partai Demokrat Boyolali Terima SK Pusat

KOMISI E DPRD Jateng

berharap dunia kerja di

provinsi ini bisa semaksi-

mal mungkin menyerap

tenaga kerja lulusan SMA/-

SMK. Untuk itu penyeleng-

garaan bursa kerja di

daerah-daerah di Jawa te-

ngah perlu menyesuaikan

potensi lulusan SMA/SMK

yang ada. Hal ini disampai-

kan Ketua Komisi E DPRD

Provinsi Jateng Abdul Ha-

mid, usai berdiskusi bersa-

ma Pemkab Wonogiri, Jum-

at (4/2). Diskusi dilakukan untuk mem-

perdalam materi dalam Rancangan Per-

aturan Daerah (Raperda) tentang Penye-

lenggaraan Ketenagakerjaan yang men-

jadi Tugas Pokok dan Fungsi (Tupoksi)

Komisi E. Dengan diskusi tersebut Komisi

E memperoleh gambaran riil pelak-

sanaan ketenagakerjaan di Jateng.

Dari Dinas Ketenagakerjaan Kabupa-

ten Wonogiri Komisi E mendapatkan pen-

jelasan adanya beberapaa program,

yang salah programnya adalah inovasi

jendela kerja. Program unovasi tersebut

untuk menangkap secepat mungkin

potensi lulusan SMA/SMK untuk masuk

ke dunia kerja. Dengan ino-

vasi tersebut Wonogiri ber-

harap lulusan SMA/SMK

bisa segera terserap la-

pangan kerja.

Detailnya, pemerintahan

Kabupaten Wonogiri sangat

memperhatikan link and

match di dunia pendidikan

yang bisa terintegrasi se-

cara informasi dalam dunia

kerja. Hal itu bisa menjadi

bahan pertimbangan Ko-

misi E DPRD Jateng supa-

ya bisa diakomodir. Menge-

nai permasalahan jaminan sosial, perlu

adanya perhatian yang lebih, mengingat

nantinya akan ada perpindahan status

kepesertaan dari Penerima Bantuan

Iuran (PBI). Komisi E berharap setelah di-

lakukan diskusi dengan Pemkab Wono-

giri, ke depan apabila ada penyelengga-

raan bursa kerja, harus dapat menang-

kap potensi dan peluang agar lulusan

SMA/SMK banyak terserap dalam bursa

kerja tersebut. ❑

(Disampaikan oleh Ketua Komisi E

DPRD Provinsi Jateng Abdul Hamid

kepada wartawan KR Biro Semarang,

Budiono Isman-Anf)

Dunia Kerja Perlu Serap Lulusan SMA/SMK

Wartawan Turut Vaksinasi Booster

KR-Karyono

Wartawan turut vaksinasi booster di Polrestabes

Semarang.
KR-Budiono

Abdul Hamid


